

Cet homme richissime possède ce que je ne peux avoir si je devais vivre mille ans, cependant il se plaint à longueur de journée agissant comme s'il devait mourir de faim et de misère ; il lésine sur les nécessités quotidiennes de la vie courante, se comportant comme s'il était vraiment démuné de toute richesse ; veuille bien m'éloigner de ces adorateurs du Veau d'Or, de ces hommes qui s'ingénient à mésestimer Tes larges bienfaits, de ces cœurs insatiables et toujours assoiffés de pouvoir et de biens, de ces hommes qui croient peu au Jour de la Résurrection ou qui n'y croient guère ! Saint Allah, par Ton Nom Suprême, veuille bien que je les ignore ! Amen.

Le 19 janvier 2020